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Asegura Monti que Italia saldrá “pronto” de la crisis 
“La recuperación aún no se ve en los números pero yo invito a constatar que la recuperación" 

   
Roma.- El primer ministro italiano, Mario Monti, aseguró hoy que aunque en los números aún no se ve, la recuperación económica del 
país se verá “pronto”. 
 
“La recuperación aún no se ve en los números pero yo invito a constatar que la recuperación, si reflexionamos un poco, está dentro de 
nosotros, es una cosa que está al alcance de nuestro país y que llegará pronto”, declaró Monti en una entrevista con el canal de 
televisión TG Norba24. 
 
Cuestionado sobre el hecho de que la presunta recuperación económica “no se ve”, el jefe de gobierno insistió que Italia ya la ha 
iniciado. 
 
Monti, que el viernes próximo estará en la sureña ciudad de Bari para inaugurar la Feria del Levante, recordó que hace un año, en ese 
mismo puerto, “se miraba hacia Grecia, un país del que hemos heredado mucho cultural e históricamente”. 
 
“Hace un año no eramos del todo conscientes, pero corríamos el riesgo de ser arrastrados por una crisis finaciera como la sucedida 
más allá del mar (en Grecia)”, afirmó. 
 
Dijo que, en cambio, “este año esa perspectiva se ha alejado y estamos entre los países que deciden en Europa cómo resolver e l 
problema griego, hemos entrado nuevamente en un circuito de decisiones y somos respetados”. 
 
“Esto no nos llovió del cielo, sino que fue el resultado de una toma de conciencia de parte de la clase política, de parte de l gobierno y 
de parte de los ciudadanos sobre la necesidad de poner a la economía italina sobre una base más segura”, aseveró. 
 
El primer ministro reconoció, sin embargo, que ello ha significado “grandes sacrificios”. 
 
Según las últimas previsiones de la agencia Moody’s, en 2012 el Producto Interno Bruto (PIB) italiano caerá entre 1.5 y 2 por ciento. 


